

鹿の子だより



勝山市立鹿谷小学校(ユネスコスクール認定校)

第4号

R3.6.24

6月は「指導主事訪問」がありました。市教委や他校の先生方に、鹿小の授業を見てもらう日でした。全学年の授業を公開しました。来校された先生方からたくさん褒めていただき、児童も私たちも自信を得ました。2年生では算数の研究授業を行いました。その成長ぶりには、驚かされました！

7月の行事予定

- 29(水) 児童集会(7月生活目標発表)
- 1(金) 登校指導 読み聞かせ
3年校外学習(恐竜博物館)
- 4(月) 6年校外学習(遅羽地域)
- 6(水) 児童集会 委員会
- 8(金) 集金日 読み聞かせ
- 11(月) 5,6年デジタルシブズンシップ授業
- 12(火) 地区子供会 大掃除
ワックスがけ
- 13(水) 児童集会
(保健・給食委員会発表)
- 14(木) 16日の振替でお休み
- 15(金) 5,6年校外学習(風力発電施設)
- 16(土) 1学期保護者会 授業参観
PTA 救命講習会 地区懇談会
スクールカウンセラー来校
- 19(火) 給食終了 地区子供会
- 20(火) 1学期終業式
- 31(日) 資源回収 8:00 開始



6/1 研究授業を行いました！～2年算数×ICT～

2年生算数「たし算とひき算のひっ算」の授業です。



各自がタブレット上でひっ算の練習。何度でもやり直せるので、安心です！

みんなの考えが、即座に大型モニターに表示されます。くらべて考えるのに、最適！



主体的で、対話的！

5/24(火) 避難訓練

大地震に対応するシェイクアウト訓練と、その後の火災を想定した避難訓練を行いました。消防士さんが、鹿の子のまじめな態度をほめてくださいました。



6/9 市連合音楽会で、6年生大活躍！ in 市民会館



「自信のある人、手をあげて～！」「ハ～イ！」…みんな、頼もしいぞ！

本当にステキなハーモニーをありがとう！他校の友達もがんばっていることがよく分かって、とても刺激になったね。「がんばってよかった」「楽しかった」そんな音楽会でした。

アルミ缶回収中
ぜひ洗って、つぶしてお持ちください
1m()m.

よろしく
お願いします！



ブログをぜひご覧あれ！



ぜひ見てほしいニャー

5/26(木) 学校田で田植え体験

本郷生産組合の方や地域の方のご協力で、5,6年生が田植え体験をしました。「この子たち、本当に田植えの手際がいいですね、関心しました！」…ボランティアに来てくださった方からのお褒めの言葉。



★今月も鹿の子大活躍！どの子もイキイキ、自分らしくがんばっています。応援お願いします！



【6/2】田植えのおわった田んぼに、5,6年生がプログラムした雑草防止ロボ「OKAKIちゃん」を放しました！しっかり働いてね♪



【6/4】2年親子行事、学校のビオトープでザリガニつりをしました。鹿の子もお家の方も、うまいまい、もはや才能！



【6/9】プール学習に備え、みんなで掃除をしました。ていねいに壁や床をゴシゴシ、ピカピカ。はやくプールで泳ぎたいな！



【6/9】1年生が保田地区へ町たんけんに出かけました。安全に関わる工夫を見つけながら、保田の時計台を目指しました！



【6/20】保護者さんボランティアによるあいさつ運動がスタート。24日までの期間限定です。9月にもありますので、ぜひご参加を！



【6/20】待ってましたプール開き！5,6年生が今年のプール第1号でした。「気持ちいい！」「楽しい！」…元気な声が響きます。

＜地域・保護者の皆様へ＞

◆「学校での子供の様子、実はよく分からないです」…アンケートなどで、地域や保護者の皆様から、たまにいただくご意見です。◆ある意味ごもっともだと思います。だって学校内の様子って、普段直接見ていただけませんから。◆「学校、どうだった？」「ん～普通」…私の家でも子供が小学生の頃、よくこんな会話が…(笑)。◆実際、その「普通の日々」の中で子供たちは、笑ったり、怒ったり、泣いたり、楽しんだりして、実に様々に生活しています。◆きっと、どの出来事も、その子にとって意味があるのです。◆学校内で行われているすべての活動は基本、右の教育目標をねらいとしています。◆私たちは、この目標を常に頭に置き、がんばります！◆今後とも学級＆学校だより、日々のブログで、子供たちの様子を発信していきます。◆ぜひ、積極的にご覧くださいm(__)m。

